

750/J

ANFRAGE

der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales
betreffend probeweise Einführung von Bauarbeiterausweisen

Im vorigen Jahr gab es seitens der Vereinigung Industrieller Bauunternehmer Österreichs eine probeweise Einführung von Mitarbeiterausweisen, die auf Baustellen mitgeführt werden müssen. Der damalige Sozialminister äußerte sich gegenüber einer Ausweispflicht kritisch, meinte aber, daß diese Initiative dazu führen könne, daß eine gewisse Übersichtlichkeit erreicht werde.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

- 1 . Wie wurde die Umsetzung und deren Auswirkungen seitens des Ministeriums verfolgt?
2. Welche Resultate hat dieses Projekt bisher ergeben?
3. Welche Konsequenzen werden seitens des Ministeriums für sinnvoll erachtet?
4. , Welche positiven und negativen Erkenntnisse wurden aus diesem Projekt gewonnen und wie ist geplant, diese umzusetzen?